



Comisión Presidencial de Apoyo Al Desarrollo Barrial

Creada mediante el Decreto 311-97

**“Año de la Superación del Analfabetismo”
Publicaciones Oficiales – Noviembre de 2014.**



GERENCIA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

Nota Informativa

(01/11/2014)

Comisión Barrial entrega iglesia en Ponce, Los Guaricanos

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial inauguró una iglesia en Los Guaricanos con la presencia del cardenal Nicolás de Jesús López Rodríguez, donde asistió la comunidad cristiana de esa localidad.

Las llaves del nuevo templo fueron entregadas al cardenal Nicolás de Jesús López Rodríguez por Irene Polanco vicepresidente de la Comisión Barrial, en representación de Leddys Vásquez presidenta de la entidad.

Polanco destacó la importancia de que la Comisión se dedique a la construcción de iglesias porque con ellas se fortalece la fe cristiana y la unidad de la familia en los barrios del país.

Expresó que la presidenta de la Comisión Leddys Vásquez disfruta cuando entrega una iglesia porque con ese tipo de obra se contribuye a fortalecer la unidad y la conciencia de la gente de los barrios dominicanos.

Destacó la importancia de la obra, ya que era una necesidad sentida por la comunidad de Ponce de Los Guaricanos la cual cuenta con una sólida presencia de cristianos.

Por su lado el cardenal López Rodríguez agradeció a la presidenta de la Comisión Barrial su apego a responder con las necesidades de los barrios y en especial cuando se trata de levantar iglesias.

Al acto asistieron dirigentes comunitarios y políticos de esa localidad y se ofició la primera misa en dicha iglesia.



¡Manos a la Obra!



Fachada de la Iglesia San José, construida por la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) para beneficio de los residentes del sector Ponce de Los Guaricanos, Municipio Santo Domingo Norte. (1/11/2014).

Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas.



¡Manos a la Obra!



El licenciado Irene Polanco, vicepresidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) entrega al cardenal Nicolás de Jesús López Rodríguez las llaves de la Iglesia San José, ubicada en el sector Ponce de Los Guaricanos, Municipio Santo Domingo Norte. (1/11/2014).

Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas.



¡Manos a la Obra!



El cardenal Nicolás de Jesús López Rodríguez oficia la misa inaugural de la Iglesia San José, donada por la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial al sector Ponce de Los Guaricanos, por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la institución. (1/11/2014).

Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas



¡Manos a la obra!



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) donó raciones alimenticias a la Fundación Virgilio Fajardo para ser utilizadas en el novenario de la señora Delfina Marte, quien residía en el sector Barrio Nuevo de Santo Domingo Norte.

La licenciada Yadira Peña, gerente de Asistencia Social, entregó la donación por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de CPADB. (14/11/2014).

Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas



¡Manos a la obra!



Por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), fue donada una canastilla para cuidado posnatal a la señora Indhira Sención de los Santos, residente del sector Sabana Perdida de Santo Domingo Norte.

La entrega fue realizada por la licenciada Yadira Peña, gerente de Asistencia Social de CPADB. (25/11/2014).

Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas